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А. Фурман
Причины наших болезней
© Александр Фурман, 2017
© ООО «СУПЕР Издательство», 2017

Является источником духовных знаний,
Данных высшими силами из любви к людям.

Посвящается тем, кто незримо направлял нас по этому пути.
Чья бескорыстная любовь, помощь и поддержка помогли прийти

к совершенно иному пониманию возникновения причин болезней и
возможностей по их устранению.
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Предисловие

 
Эта книга сослужит пользу тем, кто пришел к пониманию того,

что только мы сами сможем наладить свою судьбу и здоровье.

Родился я в городе Киеве, где и прожил до 1988 года.
С самого рождения меня преследовали проблемы со здоровьем, но никто не мог тол-

ком объяснить причины их происхождения. А в довершение ко всему, произошла трагедия,
унесшая жизнь очень близкого для меня человека – мамы. Не обладая в тот момент теми
знаниями, которые имею сейчас и не полагаясь больше на возможности Советской меди-
цины, решил иммигрировать в Австралию. Но большой разницы не произошло, поскольку
никто не может указать нам, почему одни из нас постоянно болеют, а другие сохраняют
отменное здоровье.

И поскольку мне всегда, а в особенности после ухода мамы, хотелось разобраться в
причинах приводящих нас к ухудшению здоровья, то в конце концов, я решил заняться их
поисками.

К сожалению, редко кто в состоянии понять истинные причины своих болезней и
неудач, так как не многие имеют возможность подключаться к уровням сознания своей
души. Но хочется надеяться, что эта книга сможет сослужить пользу тем, чей пытливый
ум решил не поддаваться слабостям в неумном желании свалить вину за свое плохое само-
чувствие и многочисленные потери на других. А решил разобраться в тех причинах, кото-
рые послужили толчком к развитию их болезней, всевозможных жизненных трудностей и
бесконечных конфликтов с окружающими.

В этой книге будет подана информация, полученная при контакте с Высшими Духов-
ными Наставниками и примеры взятые из практики, позволяющие читателю расширить
потенциал своего сознания и выйти на более глубокий уровень понимания происходящих в
жизни проблем и ликвидации причин, послуживших толчком к их развитию.

Здесь приведены практические советы, дающие возможность наглядно убедиться в
том, коль скоро изменение своего мировоззрения и отношения к происходившим с нами
событиям, способно повлиять на улучшение судьбы и сослужить неоценимую пользу в лик-
видации причин постоянно возникающих проблем и болезней, размещенных на глубинных
уровнях подсознания.

Но прежде хотелось бы дать объяснение, что ни сам автор, ни поданная здесь инфор-
мация, не являются какими-то уникальными, так как все мы до единого созданы одним и
тем же Создателем. А означает это лишь то, что Господь неизменно живет в каждом
из нас и что все мы подключены к одному и тому же источнику. Даже если мы этого и не
ощущаем. Просто одни уже пробудились и черпают из него, а другие, пока еще пребывают
во сне.

Поэтому где-то внутри себя, на своих более глубоких уровнях, все мы чувствуем, какие
причины приводят нас к болезням и несчастьям. И душа каждого из нас, знает о правильных
способах их искоренения. Но перестав придерживаться, того, что было заложено в нас с
самого начала, мы постепенно стали терять связь с Богом, а значит и связь со своей душой
как с частью Его.

И основной целью этой книги, является не только показ того, как мы приводим себя к
болезням и несчастьям, но и действенная помощь в подключении к глубинным уровням своей
души. С тем, чтобы каждый смог вспомнить то, что было заложено в нас изначально и
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разобраться в причинах своих несчастий и неудач. Чтобы каждый, смог обучиться процес-
сам восстановления своей судьбы и здоровья.

Кроме всего, хотелось бы добавить, что создатель книги не претендует на звание
великого литератора. Поэтому, если вы хотите получить от нее действенную пользу,
постарайтесь незамедлительно начать процесс своего восстановления, не поддаваясь
накопленной нами привычке выискивать причины для придирок к ее содержанию или испол-
нению, включив при этом внутри себя процессы разрушения своего здоровья. Будет все же
лучше, если вы приложите свои усилия, в преодолении одного из самых трудно искореняе-
мых грехов, придерживаясь мудрой заповеди: «Не суди…»

Хотелось бы сделать небольшое отступление.
Книга писалась в течении нескольких лет. И ее написание, начиналось еще до того

момента, когда произошел контакт с Наставниками Свыше. Поэтому она является сбор-
ником из ранних изданий, в которую вошла уже и информация полученная позже.

И поскольку с каждым переходом к более высокому уровню сознания души что-то
менялось, читатель может почувствовать некоторый диссонанс. Не удивляйтесь, если
в одной главе, будет нечто противоположное тому, что описывалось в других. Так вели
нас. Так же будем давать информацию и мы сами. Потому что, как только нам начинало
казаться, что мы уже все поняли, тут же следовала новая информация, заставляющая нас
смотреть на все по иному.

Как только мы приходили к пониманию важности семьи, нам тут же говорили, что
сама Любовь намного важнее. Что никакие обязанности; никакие нормы морали или мне-
ние общества; и никакие возрастные условности или данные обязательства, не должны
стоять на ее пути.

Что любовь всегда права.
Поэтому думайте и чувствуйте сами. Это нормальный процесс учебы. Так как не при-

няв и осознав прежнюю информацию, мы не смогли бы принять и теперешнюю. Все течет
и все изменяется. И тот, кто не готов к таким поворотам и изменениям направления, тот
не сможет ничего принять, а значит не сможет измениться и не сможет ничего изменить.
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Начало пути

 

«Настала пора понять – что очищая себя,
Мы помогаем очищаться и другим.»

С самого начала существования человечества и на всей протяженности этого
сложного пути, за нами всегда неумолимо следовали наши самые верные, самые неуто-
мимые и на века сроднившиеся с нами спутники – наши болезни.

И начиная еще с тех незапамятных времен, мы только тем постоянно и занимались, что
пытались отыскать хоть какие-нибудь средства, помогающие в борьбе с ними. Но к сожа-
лению, как правило, мы полагались при этом лишь ли на лекарей и кудесников или всевоз-
можные чудодейственные средства, но только не на самих себя. И всякий раз, когда челове-
честву удавалось отыскать вакцину от какой-нибудь одной болезни, на смену ей сразу же
появлялась другая и еще более сильная.

И похоже, что в этой гонке мы порядочно отстаем.
Я в этом плане не являлся исключением. Поэтому мне захотелось поделиться с вами

возможностью ускорения этих процессов.

Начиная с раннего детства, я переболел почти всеми болезнями, которые только можно
было себе представить: корь, скарлатина, ветрянка, ангина, в общем, можно было бы с лег-
костью пробежаться практически по всему алфавиту. Я поглотил такое количество лекарств,
что если бы представилась возможность собрать их воедино, то скорее всего, смог бы
открыть аптечный киоск и безбедно просуществовать несколько лет.

От проблем связанных с носом прописывали одно лекарство, для горла выписывали
нечто другое, чтобы наладить желудок третье, а при заболевании печени четвертое. От повы-
шенного давления это средство, при пониженном то и т. д. и т. п. К неполным тридцати
годам иммунитет был уже настолько подорван, что никакие медикаменты практически не
помогали, а ухудшение самочувствия продолжалось.

У меня складывалось впечатление, что вирусы и бактерии уже настолько подсели на
поглощаемые мною лекарства, что также как и я, стали считать их единственным шансом
на выживание. Выглядело так, будто после всего, что нам пришлось с вместе ними пройти,
они, так же как и я, уже не представляют как смогут без них обходиться и впредь. А удо-
вольствие от их употребления возросло настолько, что лишь пронюхав о том, что мне соби-
раются выписать новые таблетки, они слетались ко мне как мухи на мед, в предвкушении
знатной вечеринки.

Лекарств приходилось пить все больше и больше, а сил становилось все меньше и
меньше. Проверялся на все, что угодно, но ни одно из проведенных обследований не давало
и намека, о природе таких самочувствий. Результаты тестов никакой патологии не выявляли.

После ухода мамы и нескольких близких родственников от рака, стал изводить себя
мыслями о генетическом заболевании и злился на врачей за то, что те не могут его обнару-
жить. Но справедливости ради нужно признать, что они и сами не могли понять в чем еще
могут крыться причины способные вызывать такие проблемы со здоровьем.

В желании докопаться до истины, что же со мной происходит, решил провериться еще
и на СПИД. Хотя и повода вроде бы не было, но чем черт не шутит. Получив результаты
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анализов даже где-то разочаровался. Но и тут все было в порядке. После этой проверки, все
вообще зашло в тупик и никто не мог понять, что может вызывать подобные слабости и
недомогания. Все были в растерянности.

Врачи высказали предположение о возможной интоксикации в гландах или печени,
которая вполне могла приводить к подобным самочувствиям. Они предложили удалить для
начала гланды и посмотреть не произойдет ли каких-то улучшений, а там будет видно.
Поскольку поиски причин моего плохого самочувствия зашли в тупик, я был рад любому
решению, дающему хоть какой-то свет надежды на его улучшение.

Так к 30 годам от роду, я остался без аппендицита, аденоидов и гланд. В общем, без
всех тех органов, с которыми можно было спокойно расстаться не особо повлияв при этом
на мои намерения иметь детей.

Улучшения не последовало и экспериментировать с печенью я уже не решился. У меня
в голове плотно засела мысль, что если продолжать идти таким путем и дальше, то в скором,
времени в моем бренном теле образуются такие явные пустоты, которые вряд ли можно
будет заполнить чем-либо более подходящим и трудности, связанные с отбором органа для
проведения следующего эксперимента, невольно отпадут сами собой.Как обычно говорят в
таких случаях криминалисты: «Нету тела, нету дела».

Вот таким приблизительно образом и привели меня в конце концов к тому, что если
действительно хочешь наладить свое здоровье, то лучше все-таки рассчитывать не на дядю
Ваню, а на свои собственные силы.
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Пути Господни…

 

«Слова, какими бы правильными они не были, не
способны отразить саму истину.
В лучшем случае, они могут указать путь к
Истине,
Но чтобы достичь цели человек должен выйти за
рамки слов и рассуждений…»

Для того, чтобы движимые мной мотивы стали более очевидными, скорее всего, нужно
наверное совершить небольшое отступление в прошлое.

Когда у мамы обнаружили рак легких, то диагноз этот, прозвучал как гром среди ясного
неба. Сначала мы решили, что это какая то ошибка. Этого просто не могло быть и выглядело
абсолютно неправдоподобным.

Так как она всегда следила за своим здоровьем и уделяла ему достаточно должное вни-
мание. Это выглядело чем-то из ряда вон выходящим, не укладывающимся ни в какие воз-
можные рамки и не поддающееся никаким логическим объяснениям.

Она не курила, занималась гимнастикой йогов, дыханием по
Бутейко, вела раздельное и сбалансированное питание.

Казалось, что более здорового образа жизни и представить себе невозможно. Но к
сожалению диагноз подтвердили снова, не оставив нам никаких надежд на ошибку. Доцент,
курирующий ее, также не мог скрыть своего удивления. Так как после всех проведенных
обследований, они так и не смогли выявить очаг возникновения болезни. Все органы кроме
легких, выглядели абсолютно чистыми, а их параметры, были лет на двадцать моложе ее
возраста.

Мы старались сделать все возможное и невозможное. Обращались и к врачам и к знаха-
рям, исполняя любые их рекомендации. Последовав их совету, мы вывезли маму в Крым. Но
несмотря ни что, ее состояние не улучшалось, а ухудшалось. Мы были в отчаянии. Ничего
из того, что мы предпринимали, не помогало ее выздоровлению.

Все происшедшее с мамой, сама ее болезнь и то почему это могло с ней произойти,
впервые заставило меня задуматься о том, какие же причины, при таком здоровом образе
жизни, привели ее к этому страшному заболеванию. Откуда оно могло взяться у нее вообще?
Но на тот момент, мне к сожалению было не до того, чтобы со всем этим разбираться.

Все мои мысли и усилия, были направлены лишь на отыскание чудодейственного
лекарства, которое могло бы ей помочь. В поисках всевозможных средств от рака, я пере-
брал множество литературы в попытках найти хоть какую-какую-нибудьинформацию, спо-
собную натолкнуть на то, что его вызывает и на то, что сможет помочь от него излечиться.
Но толком, так ничего найти и не смог. Все поиски оказались тщетными и несмотря на наши
усилия мама ушла.

На тот момент, я обвинял практически всех. Поначалу врачей, а затем и Господа.
Поскольку считал все происшедшее высшей несправедливостью и не понимал, что все имеет
свое предназначение. На тот момент, мне даже и в голову не приходило, что все события
происходят по договору наших с ней душ, по воле Творца и в соответствии с планами, кото-
рые к сожалению, не всегда доступны нашему пониманию. Мне тогда было еще неведомо,
что своим уходом, Мама открывала мне путь.
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Мой путь…
И только позже я смог осознать, что если бы этого не произошло, то я никогда бы не

стал и задумываться о тех причинах, которые приводят нас к болезням.
Но, как говорится в писании: «Пути Господни – Неисповедимы».

Все происшедшее с мамой, мое отчаяние, обвинения и скорбь, настолько повлияли на
меня, что привели к резкому ухудшению здоровья. И поскольку, не в обиду им будь сказано,
ни врачи, ни лекарства, с моими состояниями справиться больше не могли, я, как уже гово-
рилось в предыдущей главе, решил заняться поисками тех средств, которые могли бы ока-
зать помощь в его восстановлении.
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Поиск причин

 

«Набирая знаний понемногу,
Думаю, что истину постиг…
До конца пройти одну дорогу,
Лучше чем прочесть сто тысяч книг.»

С этого момента и начался мой долгий путь, путь поиска причин,
приводящих нас к болезням.

Для того, чтобы прийти к каким-либо более или менее определенным выводам, все
нужно было начинать сначала. Пришлось снова взяться за изучение обширного потока
информации, связанной с описанием различного рода заболеваний и методов лечения.

Вся информация сводилась в основном к тому, что с легкими заболеваниями дела все
же обстояли куда ни шло. Но с серьезными, все складывалось значительно хуже. Во что бы
я ни уткнулся, практически везде приходилось сталкиваться с одним и тем же – лекарства и
методы лечения постоянно менялись, а болезни оставались все те же.

Любого человека попавшего в больницу с инсультом, инфарктом или же другим серьез-
ным заболеванием, приходилось сначала выводить из кризисного состояния при помощи
непомерных доз лекарственных препаратов. Затем, уже после снятия острой формы, нужно
было проводить курс интенсивной терапии, а после еще и физиотерапии и лечебной гимна-
стики. Но несмотря на все затраченные врачами усилия, по истечении некоторого времени,
он снова мог оказаться в больнице точно с таким же диагнозом и вся процедура повторялась
вновь, не давая никаких гарантий того, что впредь, с ним уже никогда не произойдет следу-
ющего рецидива.

Ну просто как в анекдоте:«Успехи медицины налицо: от многих болезней люди уже
умирают не сразу, а дольше мучаются».

По всему получалось, что медикаментозное лечение оказывало помощь только в сня-
тии острой формы болезни или в ликвидации ее симптомов.

Да и то, лишь на какое-то время.
Получалось, что все известные нам средства, оказывают помощь лишь на каком-то

определенном этапе, но к полному искоренению болезни привести не смогут. Они не могут
выработать у нас к болезни постоянный иммунитет, чтобы предотвратить ее повторение в
будущем.

По всему получалось, что лекарства убирали не саму причину породившую в нас
болезнь, а лишь только ее симптомы. В этой связи становится понятным, почему на протяже-
нии всей нашей жизни, мы постоянно продолжаем болеть одними и теми же заболеваниями.

Например:
Даже пройдя уже курс лечения антибиотиками и избавившись от гриппа, ангины,

желудочных коликов или чего-нибудь еще,совершенно не будет означать, что у вас к нему
уже выработался постоянный иммунитет и вы не заболеете им снова.

И с этим невозможно поспорить, так как все мы являемся тому
свидетелями.

Тоже самое как правило, будет происходить и с другими заболеваниями. Все явно ука-
зывало на то, что причины порождающие наши болезни, кроются в чем-то другом и меди-
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каментов дающих полное избавление от накопленной в органах патологии, просто не суще-
ствует.

Начался новый этап поисков.
В желании испробовать какие-то еще методы кроме хирургии и химии, прибегнул к

помощи народных целителей. Но не особо уповая теперь на помощь извне, пришел к мне-
нию, что пришла пора изучить всевозможные методики нетрадиционной медицины самому.
Испробовал все: травы и гомеопатию, иглоукалывание и массаж, рейки и биоэнергетику,
биолокацию и медитации, отливания воском и оловом. Эффект был значительно лучше
чем раньше и ухудшение приостановилось, но выздоровления все-таки не происходило.

Сопоставив только что описанные выше факторы, пришел к заключению, что если за
все время нашего существования, не нашлось никого кто мог бы знать как нам оставаться
полностью здоровыми, то значит нет и того, кто мог бы с точностью знать причины возник-
новения болезней.

Более того, в подтверждение этой гипотезы свидетельствовал еще и тот факт, что не
смотря на то, что люди живущие в одной и той же семье, клане или селении; питаясь теми же
самыми продуктами; находясь в одинаковых условиях и подвергаясь влиянию одинаковых
климатических факторов; могли иметь столь разный иммунитет, что одни постоянно болеют,
а другие, не смотря ни на что, продолжают оставаться абсолютно здоровыми.

И мы до сих пор не знаем почему это происходит.
Даже во времена страшнейших эпидемий, в то время когда огромные массы людей

заражались и вымирали, на других, находившихся с ними в постоянном контакте, те же
самые вирусы и бактерии не оказывали никакого воздействия.

И никто не мог дать этому объяснения лишь потому, что никто об
этом даже не задумывался.

За долгое время нашего существования, еще ни одному из тех кто посвятил свою жизнь
поискам средств для излечения человека, так и не удалось выяснить и с полной достоверно-
стью, располагая неопровержимыми фактами указать, что именно влияет на наше здоровье
извне.

До сих пор, никто из них не в состоянии указать истинные причины, по которым одни
из нас болеют, в то время как другие, находящиеся в тех же самых условиях, остаются пол-
ными сил и здоровья. Сопоставив все эти факторы, наверное можно с полной уверенностью
и не особо греша консерватизмом прийти к выводу:

Что причины, порождающие наши болезни, Вне всяких сомнений,
скрываются где-то внутри нас, на каких-то более глубоких уровнях.

Но разве в состоянии кто-нибудь чувствовать нас лучше, чем мы сами? Конечно нет.
Значит это является только нашей задачей. Значит только мы сами, сможем и должны разо-
браться в причинах своих болезней.

После размышлений и сопоставлений, я пришел к выводу, что врачи и лекарства, явля-
ются помощниками, которые помогают нашему организму оставаться в рабочем режиме на
протяжении какого-то времени. Ну а нам за этот период, нужно разобраться в себе, опреде-
лить, причины приводящие нас к проблемам со здоровьем и постараться их ликвидировать.

После этого открытия, все как бы становилось на свои места и
выглядело довольно логично и просто.

Так вот же оно, решение.
Нужно только понять, что именно стоит на пути нашего здоровья и разобравшись с

этими причинами, избавиться от них раз и навсегда.
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Но как оказалось, именно в этом и заключалась самая трудная
часть работы.

Привычка идти по проторенной тропинке, все себе позволять и во всем выискивать
для себя оправдания, создает для нас неодолимые препятствия и практически лишает воз-
можности включиться в процесс изменения и улучшения себя. В связи с этим, можно еще
добавить следующее – поскольку все мы как правило, больше привыкли опираться на наши
наружные ощущения чем на внутренние, нам довольно сложно подключаться к различным
уровням своего подсознания для определения истинных причин наших болезней.

Для многих из нас это остается самой непосильной задачей до
конца наших дней.

Наше неправильное мировоззрение, нехватка знаний об ответственности за свои грехи
и непонимание самой природы любви, приводит нас к различного рода страхам, закрывая
большинству из нас возможность восстановления утраченного здоровья.

Работая поначалу с собой, а позже уже и с другими, пришел к выводу, что залогом
успеха по ликвидации болезней, является очищение кармических долгов связанных с накоп-
лением претензий, недовольств, осуждений, обид и чувств вины и нелюбви к себе, накоп-
ленных на глубинных уровнях подсознания.

То есть, необходимо коренным образом изменить шаблоны
мыслеформ, создаваемых нашим несовершенным сознанием.

«Все является энергией. Все, что мы видим. Все, что мы слышим. Все,
что мы есть»
(Альберт Эйнштейн)

Ни для кого не является уже секретом, что для нормального существования всем нам
необходима энергия. И все существует лишь благодаря накоплению энергии и ее правиль-
ному использованию. Но энергия же не может зарождаться из ничего. Что-то должно дать
ей толчок.

Что же все-таки ее порождает?
Информация. Все в мире информативно. И информация, рождает

наши мысли.
Значит, наше здоровье будет напрямую зависеть от того, какого рода информацию мы

получаем и каким образом мы ее обрабатываем. Какую посылаем сами и от того, насколько
мы сможем руководить тем, как весь этот энергоинформационный поток будет записываться
в структурах наших клеток.

Для того, чтобы прийти к каким-либо более определенным выводам, пришлось все
начать сначала. Я снова занялся изучением обширного потока информации, связанной с опи-
санием разного рода болезней, их симптомов и методов их лечения. И как бы я не крутил и
не вертел, а все склонялось к тому, что без коренного изменения отношения к себе, к людям
и к происходящим с нами событиям, полного излечения, добиться будет просто невозможно.

Мысли – это информация. Эмоции и чувства – переработанная из
них энергия.

Вся накапливаемая нами информация, состоит в основном из положительных или
отрицательных мыслей. А наша энергетика, напрямую зависит от их преобразования в эмо-
ции, подталкивающие нас то ли к проявлениям недовольства и страха, то ли любви и про-
щения.
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* * *

 
С самого начала сотворения наших душ, между нами происходит обмен энергией и

информацией. И от того, какого типа будет заложена информация, будет напрямую зависеть
и воспроизводимая ею энергия.

Невозможно даже и вообразить себе, до какой степени будет ухудшаться вся наша энер-
госистема при каждой происходящей у нас ссоре или стычке с другими людьми. Насколько
мощен этот поток негативных информаций и как быстро он проникает вовнутрь нас, мгно-
венно записываясь в структурах наших клеток.

Но наше энерго-информационное поле, может подвергаться разрушениям не только из-
за какой-то явной ссоры или явно произошедшего с нами инцидента. Для нас будет вполне
достаточно даже одной, хотя бы просто направленной от нашего кармического партнера или
даже от нас самих отрицательной мысли или недовольства, чтобы эта чужеродная струк-
тура сразу же внедрилась в нашу энергосистему и со временем, спровоцировала ухудшение
состояния всего организма.

Все происходящие с нами болезни, потери и неприятности, приходят к нам из двух
энергетических потоков – одни являются прямым следствием накопленных нами в прошлых
и уже в нынешнем воплощении конфликтов, другие же, следствием событий происходивших
с нами в детстве.

То есть, если вы в свое время, не ведая что творя, разозлились на кого-то, пожелав ему
в сердцах каких-либо неприятностей, то это обязательно запишется в вашем и его инфор-
мационном поле. И для того, чтобы восстановить необходимый баланс энергий, он будет
вынужден посылать вам те же самые вибрации.

И это будет продолжаться до тех пор, пока вы не возвратитесь в ту ситуацию и не
раскаетесь на глубинном уровне, осознав чему она вас учила, проникнувшись к нему и к
самой ситуации, искренней любовью и благодарностью. Но не только лишь на уровне своего
рассудка, а и в глубине вашей души.

В общем, обязательно сработает механизм его защиты и механизм
восстановления справедливости.

Поэтому, постарайтесь не идти на поводу у всевозможных гадалок и прорицателей,
объясняющих, что ваши проблемы являются следствием действий других лиц. То ли нало-
жением на вас порчей и сглазов, то ли негативных действий по отношению к вам с их сто-
роны, полностью оправдывая таким образом себя.

Любая входящая и исходящая из нас энергия, контролируется и распределяется Выс-
шими Силами в соответствии с Божественной Справедливостью.

А это означает, что наложение на нас каких-либо чужеродных вибраций, является необ-
ходимой нам помощью, происходит в соответствии с законами распределения кармической
ответственности и способствуют концентрации нашего внимания для отработки отрица-
тельных качеств и совершенных грехов. Мы будем получать от других ровно столько же
негатива, сколько за время существования нашей души было послано нами по отношению к
ним. И лишь убрав накопленный к ним негатив, выходя на уровень бескорыстной любви, мы
сможем убрать программы на самоуничтожение, являющиеся возвратом наших собственных
мыслей и эмоций.

Если же мы не имеем никакой кармической завязки с этим человеком и ни в чем перед
ним не виновны, любая посланная в направлении нас негативная энергия, будет заблокиро-
вана Высшими Силами, не причинив нам ни малейшего вреда. Но лично мне, с подобными
явлениями сталкивался еще не приходилось. Поскольку за долгие годы практики я убедился,
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что даже казалось бы поверхностные и несущественные встречи с людьми, происходят не
просто так.

Надеюсь, нет больше необходимости вам объяснять, что от качественного уровня
наших отношений, будет напрямую зависеть и качество получаемых нами энергий. Что в
свою очередь, приведет нас то ли к накоплению, то ли к потере положительных вибраций,
оказывающих влияние на наше самочувствие.

По существу, это как с ядерной реакцией. Использование в благих
намерениях осветит и обогреет целый город. Неразумное, сотрет его с
лица земли.

Все зависит только от того, как распоряжаться данной энергией. Исходя из чувств бла-
годарности и любви или поддавшись эмоциям злобы и страха.

«Злобные мысли, как вирусы.
Но способны они заражать,
Только мелких, больных и слабых…»

Не удивительно, что в своем стремлении всегда выглядеть сильными и ни в коем слу-
чае не признаваться в своих страхах, мы понапридумывали для наших эмоций такие разно-
образные названия, что часто даже сами путаемся в их истинном значении.

Ну никак не хотим мы признаваться, что все эти чувства и эмоции, как бы мы их не
называли, в реальности являются просто нашими страхами.

Страх признать свою неправоту или ошибку, мы называем – упрямством.
Страх признания чужого мнения – недопониманием.
Страх оказаться брошенными, или униженными – ревностью.
Страх переплатить или поистратиться, даже на себя – скупостью.
Страх нехватки чего-то – жадностью.
Страх, что ничего хорошего уже не произойдет – унынием.
Страх непринятия и непризнания нашего мнения – возмущением.
Страх, что кто-то будет жить лучше нас – завистью.
Страх чего-то не завершить – поспешностью.
Страх, что не в силах что-либо изменить – отчаянием. И т. д. и т. п.

 
* * *

 
Если вы проанализируете, с чем в основном связаны все наши страхи, то сможете

обратить внимание на то, что они связаны не с нашими духовными потребностями, а в
большинстве, с потребностями материальными. В таком случае не удивительно, что энер-
гии этих страхов постоянно приводят нас к разрушениям связанным именно со здоровьем
наших физических тел. Эти страхи поселяются у нас внутри и начинают нас постепенно
разъедать. Так как непонимание, кем мы являемся в действительности и чрезмерная кон-
центрация на исполнении желаний связанных лишь с телесными, то есть нашими поверх-
ностными потребностями, начинает разрушать нашу глубинную основу, коей является душа,
забывая, что она вечна. И поскольку у большинства из нас огромная нехватка ВЕРЫ, нам
трудно поверить в существование жизни после выхода из тела. Именно поэтому, мы столь
одержимы в удовлетворении страхов связанных с желаниями нашего тела.

Постепенно, мы настолько становимся рабами страхов связанных с материальным
обеспечением, что даже за очень короткое время, вполне способны привести себя к полному
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истощению энергетики и перерасходу отпущенной нам жизненной силы. Ну, а далее наде-
юсь понятно, уже к угрозе серьезных повреждений организма и судьбы в целом.

Такие состояния как правило, приводят нас к постоянному недовольству всеми и всем.
Они приводят нас к мыслям о несправедливостях жизни, жалобам на судьбу, к обидам по
любому поводу, жалости к себе, довольно мрачному настроению, к зависти и искренним
пожеланиям соседу, чтобы у того тоже хата сгорела. Ну и как результат, уже к болезням и
летальному исходу из такого безрадостного существования, так и не позволив своей ДУШЕ
испытать того счастья и накопить того количества любви, ради которого она пришла в это
воплощение.

Страх – это некое живое существо поселившееся внутри нас. И он в состоянии спро-
воцировать зараженных им людей на любые беззаконные действия по отношению к себе
подобным.

Горько это сознавать, но еще с самого начала жизни на нашей планете, наибольшим
уважением, властью и правами в обществе пользовались в основном те люди, чей достаток
обычно превышал уровень достатка своих соплеменников.И поскольку мы воспитывались в
таких условиях и устоях, то совершенно очевидно, что основные понятия внушенные нам о
счастье, стали больше связаны для нас с благополучием материальным. Сотворив себе такую
шаткую модель благополучного существования, мы, в погоне за уважением, влиянием и при-
знанием окружающих, сами поставили деньги на первый план, признав их при этом, свое-
образным эквивалентом счастья. Поэтому не выглядит удивительным то, что самые большие
страхи, возникают у нас в основном с потерями материальными.

Ничто не в состоянии потрясти нас так, как потеря денежных
средств.

«Не до небес ли мы росли,
Умом равнялись не с Богами ли?
Пока о золото Земли,
Мы душ своих не испоганили…?»

Даже потерю здоровья или близких нам людей, мы воспринимаем намного легче и
забываем намного быстрее, поскольку об этих потерях мы скорбим много меньше, чем о
потере таких драгоценных для нас денежных знаков. Страх обусловленный потерей денег,
являющихся главным фактором исполнения желаний, постоянно подталкивает нас к одним
из его самых отвратительных проявлений, коими являются – жадность и зависть.

Пораженные страхом за свое существование, мы в состоянии абсолютно спокойно при-
нять решение о уничтожении других людей или даже целых народов. В случае, если у нас
хотя бы мелькнет мысль о том, что кто-то из них способен посягнуть на наше благополучие
или лишить нас куска хлеба. В подобные моменты, мы готовы уничтожить любого, даже не
задумавшись или все действительно так обстоит на самом деле.

Наш страх недополучить, потерять или недоиметь, обязательно повлечет за собой про-
явление жадности,из-за которой и происходит наибольшее количество войн, конфликтов,
убийств и различных преступлений. Она – жадность, станет потихоньку нашептывать нам
желание захапать еще больше и мы готовы отбирать у других то, что нам никогда и не при-
надлежало. То, на что мы не имеем никаких прав. А если не приведи господь, кто-то живет
лучше чем мы, тут-же срабатывает и наша гордыня, начиная навевать нам утеху того, что мы
достойны этого больше чем они. В таких случаях, к жадности подключится еще и зависть,
которая со временем, обязательно переродится – в ненависть. В совокупности, все эти эмо-
ции приобретают для нас такую силу убеждения, что поддаваясь им, мы готовы клеветать,
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предавать, нападать и уничтожать любого, даже без малейшего повода с их стороны, с лег-
костью убеждая себя в том, что они люди недостойные и мы просто восстанавливаем необ-
ходимый баланс и справедливость.

В такие минуты мы даже не задумываемся, что наши страхи, злоба, жадность и зависть,
нас же самих со временем и уничтожат.Но нам не до этого. В такие минуты, поддавшись
своей слабости, у нас как правило возникает только лишь одно желание —уничтожать дру-
гих.

Уничтожать тех, кто живет лучше нас. И отбирать у тех, кто слабее
нас.

Так террористы, исходя из своей лени, зависти и жадности, из нежелания трудиться
и прикладывать свои собственные усилия, из неспособности самим налаживать свое суще-
ствование, предпочитают получать деньги от своих наемников и с легкостью идут на массо-
вые убийства и разрушения того, что было создано трудолюбием и руками других. С иезу-
итской хитростью, они пытаются навязать всему мировому сообществу, бредовые идеи об
ущемлении их прав и восстановлении справедливости, оправдывая уничтожение женщин,
стариков и детей, защитой своих свобод и отстаиванием своих прав на религию.

С«непоколебимым мужеством и бесстрашием», эти «храбрые воины», сваливают
всю вину за творимые ими злодеяния на волю Всевышнего. Который смотрит сверху с при-
скорбием, на эти беззакония и лжесвидетельства.

Таким же образом поступают и многие наши правители и политики, для которых не
существует таких понятий как лояльность или дружба. Для них существуют только их инте-
ресы. Поэтому не удивительно, что основными принципами по руководству своих действий,
они избирают не взаимопомощь и истину, а собственную выгоду.

Радиальной наживы по сбыту военной продукции, они станут яро поддерживать таких
«борцов за свободу», считая всех нас, ничего не смыслящими глупцами.

По тому же сценарию поступают наши лидеры, вызывая в нас страх перед другими
народами, если появляется необходимость отвлечь наше внимание и направить наше недо-
вольство обнищанием населения и снижающимся жизненным уровнем в удобное для них
русло. И тогда, поддавшись своему животному страху и обо всем забывая, мы, теряя способ-
ность думать и анализировать, готовы жить чужим умом. Все наши мысли концентрируются
только на этом грозном потенциальном враге, готовом отобрать у нас самое последнее.

Так, ловко маневрируя нашими страхами, политики, набивая при этом только свои соб-
ственные карманы, с легкостью добиваются от нас поддержки в увеличении затрат на воору-
жение, вместо наших насущных нужд. И мы, полностью сраженные животным страхом,
готовы одобрить и поддержать любую, даже самую неправдоподобную и даже самую огол-
телую программу ненависти навязанную нам в отношении других стран и народов, вплоть
до их тотального уничтожения. Совершенно не понимая того, что они пытаются нам пока-
зать насколько легко можно разъединять людей живущих в страхе и направлять их на уни-
чтожение друг друга.

До чего же мы еще несмышленые, если небольшая горстка неутоленных в своей жажде
грабителей, в состоянии довести нас до такой истерии и ненависти к себе и к себе подобны-
м.До чего же мы еще несмышленые, если до сих пор не можем понять, что все издаваемые
ими законы, направлены не для нашей защиты и благополучия, а их собственного благопо-
лучия и большей защиты от нас. Защиты от наших недовольств издаваемыми ими законами
и жажде власти; их алчности и желанию жить за наш счет.

До сих пор мы не в состоянии понять, что это не они нас избирают,
а мы их.
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И избирая, мы нанимаем их на работу.Мы оказываем им привилегию создавать такие
законы, которые будут способствовать налаживанию и улучшению нашей жизни. А не тому,
чтобы зажимать нас своими налогами и законами все больше и больше, попирая все наши
права. И мы должны понимать для чего мы их избирали и кто перед кем должен отчиты-
ваться за проделанную работу. Но почему-то именно мы, постоянно боимся их и постоянно
раболепствуем перед ними. Ну никак не можем мы понять, что народ запросто сможет про-
жить без правителей. А на какие средства смогут прожить правители без народа?

Правители хорошо понимают, что будет легче руководить живущими в страхе, чем
думающими. Люди порабощенные страхом, теряют способность анализировать. Они значи-
тельно меньше задаются ненужными вопросами и легче подчиняемы чужой воле. И ярчай-
шими представителями такой политики явились Гитлер и Сталин, которые при нашем мол-
чаливом согласии, смогли уничтожить миллионы людей лишь потому, что сумели взрастить
в наших душах зерна недоверия, страха, ненависти и зависти друг к другу.

Как говорится: «Разделяй и властвуй».
Вот какой способностью обладает эмоция страха и до чего мы можем докатиться, под-

давшись ей.
Она является энергией уничтожения и разрушения.
Не поддавайтесь ей ни в коем случае, сражайтесь с ней,

преодолевая себя, тогда будете здоровы и счастливы.
Если бы только нам хватало благоразумия и терпения проанализировать события, из-

за которых у нас постоянно возникают всевозможные страхи: страх недополучить, страх
потерять, страх недоиметь, страх заболеть, страх умереть и т. д., то мы смогли бы
обнаружить одну странную закономерность.

Все наши страхи в основном, связаны только с нашим будущим.
Никто не объяснил нам, что планируем и творим свое будущее мы сами. Никто не

научил нас тому, что его благополучное развитие, будет напрямую зависеть от нашей способ-
ности преодолевать свои страхи. Особенно перед будущим. Если вдуматься, то у нас прак-
тически не возникает никаких страхов из-за тех событий, происходивших с нами в прошлом.
Даже, если в нем произошло что-то очень страшное и неприятное. То ли мы теряли своих
близких, то ли заболевали чем-то серьезным, но все-же сумели выкарабкаться. Этого мы
больше не страшимся. Это уже произошло и мы смогли это преодолеть. Теперь мы боимся
в основном того, что это может произойти с нами снова. На тот момент, нам казалось, что
всему пришел конец. Но как оказалось, жизнь не стоит на месте. Проходит какой-то период
времени и наша жизнь вновь наполняется новыми людьми, новыми событиями и новым
смыслом. Значит нас пугают не реально произошедшие с нами события, а какая-то нами же
выдуманная, высосанная из пальца неизвестная проблема. Которую мы пока еще не в состо-
янии предусмотреть или предвидеть, но уже страшимся.

Мы боимся неизвестности.
Мы боимся в основном того, чего вообще еще не существует и скорее всего даже нико-

гда и не произойдет. Ну не глупо ли это?
Если, в связи с опытом всего уже пройденного нами, придет наконец понимание того,

что в действительности не существует ничего, что мы не смогли бы пережить, или преодо-
леть и поэтому не имеет никакого смысла копаться в своих постоянных страхах о том, что
еще может произойти, то изменив свое отношение к страхам в прошлом, мы в состоянии
изменить и свое отношение к страхам за будущее.

Закладывая тем самым, развитие нужных для нас событий.
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«Впереди – ни веры, ни сомнений,
Только опыт, чистый как озон.
Растворяет камень преткновений,
Расширяет звездный горизонт…»

Человек постоянно анализирующий, сопоставляющий и работающий над собой,в
конце концов начинает понимать, что заглядывать в будущее с боязнью и страхом, это уже
заранее приводить к его разрушению.

Да, страх – это энергия разрушения.
Любовь же, напротив, является энергией Творца.

Из этого следует простой вывод: это – энергия творящая. И ей под силу сотворить
любые чудеса. Нищего – она сможет сделать принцем; урода – красавцем; злобного громилу
– превратить в ласкового щенка.

Если бы кто-то взял себе за труд проследить историю эволюции, то ему удалось бы
обнаружить неразрывную связь любви с самым прекрасным, что создавалось на Земле за
время ее существования.

Дети, рожденные в тех семьях где присутствует Истинная Любовь, в большинстве
своем мягче, добрее и привлекательнее. Наиболее интересные открытия и лучшие произве-
дения композиторов и художников, создавались именно в те периоды, когда они были влюб-
лены. Люди пришедшие к пониманию истинной любви, практически не болеют. Более того,
практика доказала, что влюбившись, больной идет на поправку значительно быстрее. Тот
кому удалось накопить в своей душе достаточное количество любви, может не бояться пере-
дряг по судьбе, значительных потерь или серьезных заболеваний.

Но страху, это совсем не выгодно и он вмешался даже здесь.
И вот мы уже испытываем страх любить только потому, что это сможет принести нам

боль, потерю, страдание или разочарование. Мы сознательно отрекаемся от всего, что может
принести разочарование и боль, в одночасье закрывая себе возможность приобретения того,
что могло бы принести радость и счастье.

Таким образом, подчиняясь своим страхам, мы и начинаем
предавать любовь.

Все больше и больше отрекаясь от нее.
Сами добровольно отказываясь от того, ради чего и пришли в эту жизнь – научится

любить самим, дать возможность полюбить себя и накопить как можно больше этой вол-
шебной, целебной энергии, с тем чтобы передать ее своим потомкам.

Вот так и живем. Не могуществом любви, а рабами страхов.
По диагностике большинства пациентов побывавших на приеме оказалось, что одной

из первопричин развития заболеваний, являлась именно нехватка любви. И как не странно
это прозвучит-в основном к себе.

Не удивляйтесь, но это именно так. Поскольку как правило, мы заменяем любовь к
себе на себялюбие или самолюбование. А это совсем не одно и тоже.

Но общая картина мыслей и эмоций, выглядела еще хуже.
Нехватка этого необходимого нам чувства приводила к страхам, унынию, жалости

к себе, тревогам, недовольству судьбой, нежеланию жить, отсутствию интереса, ну и как
результат всего этого, к утрате жизненных сил и энергии. Не удивительно, что на таком фоне,
мгновенно начинался рост развития всевозможных болезней.
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Энергия любви, является божественной энергией.
И нам всем необходимо понять:
«Обязанность без любви – делает человека раздражительным»
«Правда без любви – делает человека критиком»
«Ответственность без любви – делает человека бесцеремонным»
«Воспитание без любви – делает человека двуликим»
«Справедливость без любви – делает человека жестоким»
«Ум без любви – делает человека хитрым»
приветливость без любви – делает человека лицемерным»
«Вера без любви – делает человека фанатиком»
«Компетентность без любви – делает человека неуступчивым»
«Честь без любви – делает человека высокомерным»
«Власть без любви – делает человека тираном»
«Богатство без любви – делает человека жадным»

Уговаривая себя прожить без нее, мы приговариваем себя жить без
бога в душе.

А поскольку Господь это все, значит мы живем без ничего, пусто,
как нищие.

А встречались ли вам когда-нибудь счастливые нищие?
Энергия любви создает в душе столько света, что она необходима нам как воздух кото-

рым мы дышим. Ей под силу исцелить любое заболевание. Не отказывайтесь от нее. Не
задыхайтесь без этого целебного, живительного и столь необходимого нам глотка воздуха,
тогда будете здоровы и счастливы.

(Кстати, именно поэтому, чистота и здоровье наших легких, напрямую зависит от
нашего желания и умения любить).

«Как ни криви и что не делай,
А свет – в любви души и тела.
В раю живи, почи в острогах, а суть —
В любви Души и Бога…»

Но если страх вам привычнее, дороже и ближе чем любовь, значит вы позволили ему
получить над ней преимущество. В таком случае, не стоит после и роптать, если придет
к тому, что он вас полностью разъест и уничтожит. Постарайтесь решить для себя одну
несложную задачу – кто же кем руководит. Вы своими эмоциями или они вами?Хотите ли
вы продолжать жить со страхом в душе или с любовью в сердце? Если сможете сделать
правильный выбор, то сможете и все изменить. Не поддавайтесь своим страхам даже в тех
случаях, когда казалось бы уже все потеряно. Даже тогда, когда они будут навязывать вам
мысли о том, что уже слишком поздно и нет смысла что-либо менять.

Не верьте им.
Не верьте им ни в коем случае и станьте в конце концов хозяином своей жизни. Нужно

лишь не бояться поверить в то, что это возможно и приложить к этому усилие, а все осталь-
ное приложиться.
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Механизм разрушения негативными эмоциями

 

«Созерцая объекты чувств,
Человек начинает развивать к ним
привязанность.
Из такой привязанности, рождается
вожделение,
Из вожделения возникает гнев.
Гнев порождает полное заблуждение,
Заблуждение затмевает память.
Когда память в затмении,
Пропадает разум, а когда разум потерян…»

Теперь, определившись с тем, что все, включая наши мысли и эмоции, содержит в
себе положительную или же отрицательную энергию, думаю нам не составит особого труда
разобраться и в механизмах ее работы.

Эмоции: самопожертвования, сострадания и сочувствия; удовлетворенности и
радости; уважения и любви, содержат в себе заряды с положительными и целебными виб-
рациями.

Тогда как: разочарование, уныние, осуждение, зависть, ненависть, ревность и гнев,
взращенные на благодатной почве отрицательных мыслей и эмоций, порождают в нас чув-
ства, трансформирующиеся в энергию негативную. А это, в последствии и приводит к
потере необходимых вибраций, при исчезновении которых и начинается развитие болезней.

Самые неприятные реакции, приводящие нас к накоплению негативных мыслей, воз-
никают в основном при нашем общении с людьми.

И как правило, с самыми близкими. Потому что от них мы обычно
больше всего ожидаем, а соответственно, и больше всего огорчаемся.

Относясь друг к другу с любовью уважением и благодарностью мы посылаем и накап-
ливаем хорошую и чистую энергию, при негативных – грязную и разрушающую. Причем
все настолько мудро и справедливо устроено, что иногда даже диву даешься. Все то, что мы
пожелали кому-то в порыве страсти, обязательно возвратится к нам в значительно большей
степени.

Таков закон вселенной.
Поэтому, перед тем как что-то кому-то пожелать, хорошенько задумайтесь, чего бы вам

хотелось получить взамен больше.
Хорошего или плохого?

 
* * *

 
Скорее всего, энергию, можно сравнить с бумерангом.

Однажды посланная вами мысль, превратившись в энергию, никогда не пропадет бес-
следно. Сперва, она отработает в том направлении куда она была послана. Но через неко-
торое время, с благодарностью за свое рождение, но возмужав уже и окрепнув, она обяза-
тельно возвратится к тому кто ее породил.
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«Поосторожней, люди, будьте с думами,
С мечтами или планами пути…
О чем бы вы сегодня не подумали —
Вернется к вам с небес, но во плоти…»

Поэтому вы окажете себе неоценимую услугу, посылая всем
больше хороших пожеланий, нежели плохих.

Во вселенной, все связанно невидимыми и неразрывными энергетическими узами. И
в этой связи, первостепенной задачей на пути к хорошему здоровью и улучшению судьбы,
является налаживание добрых и искренних отношений не только с нашими близкими, но и
с теми кого вы таковыми не считаете.

И если несмотря на ваши претензии к людям и не все снятые до конца амбиции, у вас
хватит здравого смысла прийти к этому осознанию как можно раньше, то появится шанс
восстановить свое утраченное здоровье, отношения и судьбу. Не давая ни себе, ни кому бы
то ни было, приводить к его разрушению.

 
* * *

 
Каждый орган внутри нас, живет своей самостоятельной жизнью, но независимо от

этого, неразрывно связан со всеми другими, при помощи специально созданных для этого
каналов связи. По которым протекает обмен информации и энергии.

Каждый орган управляется семью центрами сознания, регулирующих его работу, а так
же работу всех остальных органов и систем, руководя процессами саморегуляции, само-
очищения и самоисцеления организма. Клетки же наши, имеют полное сходство с диском
компьютера, на который постоянно записывается любая стекающаяся к нам информация.
И каждую долю секунды, происходит обработка этой информации, с последующей ее заме-
ной одной на другую. Поэтому, при появлении любой негативной информации, она мгно-
венно проникает во все структуры наших клеток, производя в них необратимые изменения
на ядерном и внутриядерном уровнях, приводящие к изменениям самой структуры клетки
и молекулы (ДНК).

«Еноха «Ключи» и нас касаются:
Ведь они лучи спирали РНКа.
Пишут нам на генах икосаэдрах,
Новую программу ДНКа…»

Хотя бы раз прописавшись на постоянное место жительства, эта
информация остается там уже навсегда.

О методах стирания записей негативных информаций, будет
объяснено позднее.

И эти потоки энергетической грязи, постоянно наслаиваясь одна на другую, просто
не дают нашим клеткам возможность остаться в нужном для них режиме. И к старости их
накапливается такое количество, что кроме как о своих болячках, мы уже больше не в состо-
янии ни о чем и говорить.

Регулярное внедрение этаких негативных энерго-информационных структур, со вре-
менем, несомненно приведет к повреждению центров сознания, руководящих всеми физио-
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логическими системами, органами, клетками и тонкими телами, разрушая их нормальное
управление системами самоочищения, саморегуляции и самоисцеления организма. Процесс
деградации клеток запущен. Теперь только дело времени. Теперь остается только ждать, в
каком именно месте произойдет соответствующая реакция, ну а за ней уже и последующий
взрыв.

И вот здоровая раньше клетка, больше не в состоянии нормально
делиться и восстанавливаться.

Обессилев от завалов этой информационно-энергетической грязи, обрушившихся на
нее и продолжающих регулярно поступать, со временем, она перерождается в раковую.

А мы все ищем и ищем природу возникновения этого заболевания,
не имея достаточной смелости заглянуть вовнутрь себя.

Но поскольку современная медицина, существует на применении методов лечения,
основанных в основном на знании материи, естественно, что врачи еще не привыкли рас-
сматривать нас как цельную энерго-информационную структуру,у которой пришли к повре-
ждению центры сознания ее управления. Им и в голову не придет лечить нас и наши болезни,
стирая с уровней подсознания записи накопленных нами: обид, злобы, зависти, ненави-
сти и нехватки любви, съедающие запасы энергии и сжигающие необходимые организму
вещества со скоростью звука.

«Для того, чтобы лечить нас успешно,
Прежде, необходимо понять,
Что мы – универсальная,
Бессмертная Высшая Сущность…»

Но к ним нельзя предъявлять и претензии, поскольку они являются выпускниками
такой программы обучения, которая пока что базируется лишь на том, что доказано опытами
и не совсем готова к более глубокому познанию устройства мироздания и человека. В связи
с этим, у большинства из нас сложилось довольно опрометчивое мнение, что высшее обра-
зование дает и высшее знание.

Но завышенная зацепка за образование в какой-то одной определенной сфере, резко
ограничивает способность человека размышлять нестандартными категориями и в боль-
шинстве случаев порождает в нем неуемный скептицизм, который с легкостью разрушает
нашу интуицию и напрочь отметает возможность веры в то, что еще не было подтверждено
научными опытами или доказано неопровержимыми фактами.

Это своего рода роботизация и полное уничтожение нашей
индивидуальности.

Поэтому им довольно трудно перестроиться и поверить в то, чему их не научили и
тому, что не поддается логическим объяснениям. Именно поэтому, нашим дорогим врачам,
привыкшим в основном все ощупывать или видеть довольно уже заметные в органах изме-
нения, не так-то легко поверить в существование каких-то там невидимых причин, приво-
дящих к повреждению организма.

Никому из нас никогда не приходило в голову такое простое явление, что даже если мы
и не в состоянии видеть исчезнувший за горизонтом корабль, это вовсе не означает, что его
там нет. И если диагностическая аппаратура и рентгеновские снимки ничего не показали,
значит человек здоров. Даже если он себя плохо чувствует.

На сегодняшний день, пока еще не существует такой аппаратуры, которая была бы
способна определять закладку энергетики наших будущих болезней.
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Пока что существуют лишь люди, обладающие способностью
видеть развитие будущих событий или болезней на тонком плане.

Но для многих это пока еще звучит как из области фантастики и к сожалению в наших
ВУЗАХ, пока еще этому не обучают. Поэтому и не имеет смысла обижаться на врачей за
их подходы к лечению в тех случаях, когда они не в состоянии оказать нам действенную
помощь. Они пытаются делать все на что способны и лечить нас так, как их обучили. Но мы
не даем им покоя, постоянно терроризируя их своими вопросами: «Откуда у нас взялось
это заболевание и что нас к нему привело?»

Вполне понятно, как нелегко им сознавать, что даже получение специального в этой
области образования, до сих пор не помогло им отыскать тропинку к раскрытию тайн сохра-
нения молодости и отменного здоровья. Но и терять свой авторитет, признав, что реальные
причины болезней пока еще не до конца изучены и не вполне понятны, им тоже неохота. Но
нас-то это не устраивает и мы не даем им покоя. Так уж мы устроены, что боимся любой
неизвестности. Но как только мы получаем хоть какую-то информацию, пусть даже самую
неприятную, нам тут же становится легче. Нам кажется, что теперь мы знаем как себя вести
и как себя предохранить.

Поэтому, им приходится придумывать для нас какие-то объяснения, пытаясь скрыть
свое незнание истинных причин возникновения болезней и убеждать нас в том, что основ-
ными причинами возникновения рака и других страшных болезней, являются в основном
радиоактивные и вредные химсоединения, попадающие в организм при употреблении сига-
рет, алкоголя, питания или каких-нибудь других вредных внешних, но никак не внутренних
факторов. Никто даже не задумывается о том, что для лечения подобных заболеваний, врачи
используют именно те средства, которые по их мнению и привели нас к болезни. А именно
– радиацию и химию.

Никто даже не задумывается, что глупо пытаться применять для излечения именно то,
что и привело к его разрушению. Что глупо рассчитывать на хороший результат, продолжая
отравлять и так уже довольно загрязненный организм, добавлением еще большего количе-
ства ядовитых веществ.

«Знающие – не говорят.
Говорящие – не знают…»

Но поскольку с раннего детства, нам начинают вдалбливать:«Учись деточка, а то так
и помрешь дураком» все мы в огромной степени, испытываем большее уважение к автори-
тету людей, которые имеют высшее образование. Естественно, что их мнению мы доверяем
больше всего. Нас ведь не научили, что судить о знаниях или мудрости человека, исходя
только лишь из его профессии и степени образования, как минимум невежественно.

(Поскольку Джон Адамс – был обычным фермером; Авраам Линкольн – поселковым
адвокатом; Платон, Сократ и Циолковский – простыми учителями; а Иисус Христос
– вообще плотником).

Поэтому, если ученые дают нам какую-нибудь информацию, мы беспрекословно дове-
ряем ей, принимая как абсолютный и безоговорочный факт. Мы уже забыли, что самые зна-
чительные открытия были подарены человечеству теми, кто не имел высшего образования.

Возьмем к примеру Леонардо Да Винчи. Его изобретения, сейчас вполне доступны для
изучения учеными. Но тем не менее, не многие из них смогли приблизиться к их разгадке.
Можно также упомянуть всем нам известного Кулибина. Знаменитых Гауди и Растрелли,
чьи здания, выстроенные даже без особых знаний сопромата, поражают своею красотой и по
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ныне, а более поздние, выстроенные с учетом всех достижений научно-технического про-
гресса, уже разваливаются.

До сих пор непонятно, каким образом могли быть выстроены Египетские пирамиды и
сфинксы, если даже при современном техническом прогрессе и обладая уже такими сверх-
мощными грузоподъемными механизмами, для того чтобы переместить хотя бы один из вхо-
дящих в них блоков, их приходится разрезать на несколько частей.

Можно перечислить еще и много других изобретений: фотография, радиовещание,
телеграф, холодильные установки, стекло, зеркала и многое, многое другое.

Самые лучшие произведения искусства и все что создавалось для гармоничного раз-
вития человека, создано в основном теми, кто не имел дипломов, но имел данный Богом
талант и стремление улучшить нашу жизнь. А большинство из того, что создано высокооб-
разованными людьми, в основном использовалось на нужды войны.

А значит для истребления, и уничтожения себе подобных.
Неужели так трудно прийти к пониманию того, насколько лучше могла бы стать наша

жизнь, если бы все те знания и средства, которые затрачиваются для создания средств по
уничтожению человека, смогли бы быть перенаправлены для улучшение условий его жизни
и здоровья. К тому же, если быть честными до конца, не зависимо от количества истрачен-
ных средств и степени образованности создателей, не так-то уж хорошо и проектируются.
Несмотря на то, что большую часть информации от нас все-таки пытаются скрывать, нам
все же известно, что корабли и подлодки до сих пор тонут. Самолеты и ракеты разбиваются,
здания разрушаются, атомные электростанции взрываются, да и лекарства, если уж быть
честными до конца, тоже не очень помогают.

Не забывайте, «Ноев ковчег» был построен любителем.
А «Титаник» и «Курск» были созданы профессионалами.

Всего предусмотреть просто невозможно. Все мы люди и никто из нас, имея даже
самую высокую степень образования, не будет застрахован от совершения ошибок. И мы
должны это знать относясь к этому с должным пониманием, а не слепо доверять любой
навязанной нам информации, даже в тех случаях, когда она исходит из вполне компетентных
для нас источников.

Мы должны научиться думать и анализировать самостоятельно.
Но для того, чтобы мы могли этому научиться, нам просто необходимо уметь лучше

разбираться в человеческой натуре и понимать, что нет ничего необычного в том, что чем
выше степень учености человека, тем сильнее он зацеплен за свое мнение, свое кресло и им
же разработанные методики, тем сложнее ему будет признавать свои ошибки и тем неохотнее
он согласиться с тем, что кто-то другой смог разобраться в этом лучше и прийти к тому, что
причины заболеваний могут не соответствовать тем, которые в свое время высказывал он
сам.

Зацепка за непогрешимость своего мнения, всеобщее признание и ученая степень, уже
повлияли на его искреннее желание помогать людям. Все эти факторы обязательно спрово-
цируют его на консерватизм и упрямство. И в страхе потерять свой авторитет и связанные
с ним блага, такой ученый, если только его не возьмут в соавторы, зарубит любое, даже
самое прогрессивное и перспективное начинание, в случае, если оно будет противоречить
или отменять его собственное, уже всеми признанное мнение. Не зря, еще много веков назад,
в Святом писании говорилось:

«Ученые не учены. Неученые учены.»
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Именно поэтому, у меня не возникает большого энтузиазма по поводу мнения таких
научных администраторов, больше пекущихся о своем личном благосостоянии, нежели о
проблемах связанных с болью и страданиями людей.

Как по мне, я больше склонен доверять мнению простых врачей, сталкивающихся с
лечением больных каждый божий день. Но к великому сожалению, четко отлаженная иерар-
хическая лестница системы прав и обязанностей в медицинских учреждениях, не позво-
ляет им применять в лечении пациентов нужные решения. Те решения, которые нарабатыва-
лись ими в опыте повседневной практики, поскольку ответственность за принятие подобных
решений, не соответствует уровню их ученой степени и не входит в круг их прав и обязан-
ностей.

По нам ведь лучше сухарь с дипломом, чем чуткий без.
Они бы рады лечить иначе, лечить лучше, но им приходится подчиняться мнению и

предписанию давно уже не практикующих, но стоящих на более высокой должностной сту-
пени кабинетных врачей. Поэтому нам и приходится выслушивать мнение ученых мужей
полностью утерявших связь с практической медициной и измышляющих для нас правдопо-
добные ответы по поводу возникновения наших болезней.

Мне вовсе не хочется, чтобы кто-нибудь из вас подумал будто я ратую за курение, алко-
голь, нерациональное питание или что-нибудь еще, признавая это полезным. Нет. просто я
стараюсь быть более объективным и пытаюсь объяснить, что кроме видимых и общеизвест-
ных нам причин болезней, существуют еще и другие.И как оказалось,более серьезные. Но
которым пока еще, никто не желает уделять должного внимания и о которых никто даже не
догадывается.

С которыми не принято считаться лишь потому, что
общепринятые причины всех устраивают.

Но это тоже объяснимо. В этом случае, правительство может спокойно продолжать
увеличение своих доходов повышая налоги на алкоголь, табачные изделия и т. д. и т. п. пре-
поднося нам версию о том, что все это делается для нашего же блага и что такими спосо-
бами, они борются за улучшение здоровья населения.

В своей книге «Мир без рака», американский писатель Эдуард Гриффин, находит
ответ не в науке, а в политике в области лечения рака – а скрыта она, в экономической моти-
вации тех, кто на сегодня доминирует в медицине. И если миллиарды долларов, ежегодно
уходят на исследования в области рака, а другие, еще большие миллиарды, приходят от про-
даж больным этих хим-соединений, то перед нами вырисовывается вполне понятная кар-
тина: от рака, лучше живут намного больше людей, чем от него умирают. И если решение
в борьбе с раком может быть найдено в чем-то другом, то в одночасье рушится гигантская
индустрия заработка, которая само собой, будет всеми силами этому сопротивляться. Фар-
макологические компании производят лишь те хим-соединения, которые они изобрели сами.
Таким образом, если это лекарство утверждено, то они имеют эксклюзивные права на его
продажу. Поэтому они никогда не пойдут на то, чтобы провести исследования тех методов,
которые не смогут быть ими запатентованы.

Это в полной мере будет относиться и к другим болезням.
Более того, они специально будут нагнетать наши страхи об ими же выдуманных воз-

можных эпидемиях, полностью подавляя нашу волю и способность анализировать. Умело
навязывая нам необходимость каких-то тотальных вакцинаций, ведущих нас к необратимым
процессам – к ослаблению иммунитета и защитных функций организма у нас и возможно-
стям увеличения доходов у них.
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Это скорее своего рода заговор по навязыванию нам истерии страха, о летальности
куриного, свиного или другого вируса, открывающий доступ к введению законов об обя-
зательной для всех профилактике, вплоть до имплантации микрочипов. Дающее им воз-
можность создать общество подконтрольных рабов, в своем стремлении добиться нашего
тотального подчинения и жажде зарабатывать еще большие барыши.

В общем думайте сами, но как бы там не было,а медицинская и фармакологическая
индустрия, все-таки смогла отделаться от наших назойливых вопросов, о причинах наших
болезней. Но ни странно, нас это тоже вполне устроило. Так как слава богу отпала нужда о
чем-то думать, что-то предпринимать, да и заниматься изменением себя тоже. Такой подход,
дает нам возможность продолжать жить так же как прежде, не неся никакой ответственности
за свое здоровье и ни о чем особо не беспокоясь. В случае чего – дадут инъекцию и мы будем
в порядке. А надолго ли и какие будут последствия, ну кто об этом думает и кого это волнует?

В таком варианте, все довольны: «И волки сыты и овцы целы».
Возможно я рассуждаю несколько предвзято, но у меня имеются для этого довольно

веские основания.
В моем роду, пятеро очень близких мне людей ушли от рака и ни один из них не был

алкоголиком, не работал на вредном предприятии и никогда не курил. И поверьте, что их
пытались излечить всеми возможными и невозможными средствами.

Причины болезней, явно крылись в чем-то другом.
Если взять себе за труд поразмышлять здраво, то любой мало-мальски грамотный чело-

век, без особого труда сможет доказать, что то количество свинца или других вредных при-
месей, вдыхаемых нами каждую долю секунды от выхлопов автомобилей намного вред-
нее. А вещества, постоянно выбрасываемые в атмосферу всевозможными предприятиями,
загрязняют воздух намного больше и имеют в своем составе намного более опасные для
здоровья вещества, чем табачный дым.

Кто-нибудь задумывался, почему нам никогда не рассказывают насколько вредны все
стиральные или моющие средства? Почему умалчивают, о вреде пестицидов или пищевых
консервантов? О тех изменениях в нашем организме, к которым приводят генетические про-
дукты питания. О том, какое количество химикатов мы поглощаем при приеме лекарств или
вдыхаем при использовании всевозможных аэрозолей. И том, как все это сказывается на
нашем здоровье. Почему? Да все довольно просто.

Потому что на решении этих проблем, денег особо не заработаешь. Более того, их при-
дется потратить. Им намного легче переключить наше внимание на что-то другое. Но мы-
то с вами знаем.

Так что же нам теперь делать, может и вовсе не дышать?
Во общем-то, все выглядит довольно логично. Так как основными органами нашего

восприятия являются зрение и слух, то совершенно естественно, что скорее всего нам легче
поверить в то, что мы можем видеть, слышать или осязать. Поэтому, наблюдая сигаретный
дым или слыша различные доводы, о вредных воздействиях чего-то, в чем нет нашей вины,
нас легко убедить в том, что именно эти факторы являются главными причинами развития
рака и других серьезных заболеваний. Но даже если и принять эти навязанные нам версии
болезней, то сразу же возникает вполне закономерный вопрос: «А как же быть с теми кто
не пьет и не курит?»

Или какая в таком случае причина, вызывает рак матки или
половых органов?
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Возможно у ученых имеются какие-то свои, не ведомые нам примеры. Но лично я, за
все годы своей жизни, ни разу не встречал, чтобы любой из перечисленных выше органов
поедал острую пищу, пропускал рюмочку перед обедом или с удовольствием попыхивал
сигареткой.

А как же тогда насчет желудка или поджелудочной железы, как
насчет почек или головного мозга?

Почему никто из них не может дать такое же простое и доходчивое объяснение, о при-
чинах возникновения опухолей и в этих органах?

Почему причины болезней рассматриваются лишь с позиции
перечисленных выше вредных внешних факторов и привычек?

И почему тогда они возникают у животных? Они то уж точно не
пьют, не курят и не имеют дело ни с химией, ни с радиацией.

А как же насчет тех времен, когда еще не существовало ни сигарет, ни химических
добавок в продуктах питания, ни ядерной энергии, ни синтетики, ни вредных выхлопов раз-
личных предприятий? Почему же несмотря на то, что в те времена не было всех этих вред-
ных внешних факторов, люди также болели и также умирали от инсультов, инфарктов,
инфекционных заболеваний и опухолей как и сейчас?

Может быть истинных причин пока еще все-таки не знают?
Я ни в коей мере не хочу обижать наших дорогих врачей. Потому что на уровне тех зна-

ний которым их обучили, они каждый день приносят неоценимую пользу, спасая от смерти
множество людей. Но наверно пришло время осознать, что причины болезней необходимо
искать не снаружи, а внутри. Пришла пора принять то, что на нас намного больше влияют
не вредные привычки, а вредоносное мышление. Оно убивает нас может быть не так уж
заметно, но зато намного быстрее и беспощаднее.

«Самое лучшее лекарство на свете,
Это радоваться всему:
и «плохому» и хорошему…»

Нам всем необходимо понять, что курение, алкоголь и наркотики;
жадность в еде и сексе; страсть к деньгам и власти; это уже следствие тех
невидимых нами причин, которые привели к повреждению сознания
души.

Они являются нашим порождением неудовлетворенностью
жизнью. И являются заменителями не накопленной любви и радости на
внутренних уровнях нашего подсознания.

Давайте попробуем разобраться, из-за чего у нас могут возникать эти пристрастия, на
примерах некоторых из них.

Рассмотрим к примеру курение.
Поскольку энергетика легких напрямую зависит от наполнения чувством любви, то

при любом отказе от нее или же ее нехватке, мы, чтобы наполнить легкие энергией, начинаем
искать чем можно восполнить этот дефицит. И курение является одним из таких наполни-
телей. Вдыхая дым, у нас появляется ощущение полноты в легких, что на время помогает
снижать чувство нехватки связанное с утерей радости и любви. Но заметьте, что главная
причина так и остается не убранной и если продолжить не принимать в расчет основную
суть этого явления, со временем, обязательно начнется развитие болезни.
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Я ни в коем случае не пытаюсь оправдывать курение. Я просто пытаюсь объяснить, что
в реальности является главной причиной развития рака в легких. Поэтому, в борьбе с этим
заболеванием, будет более эффективным бороться не с проблемой курения, а с проблемой
неспособности любить. В этом случае и проблемы с курением отпадут сами собой.

Рассмотрим алкоголь.
Большинство людей привыкло считать, что цирроз печени является следствием при

употребления алкоголя. Но должен заметить, что истинной причиной для повреждения
печени являются такие пороки как гнев и раздражение; не принятие каких-то условий жизни;
мнения других; не умение чего-то добиться или отстоять; желание контроля и т. д. И если
вы обратите внимание на те факторы, по которым люди обычно напиваются и как начи-
нают вести себя в такие моменты, то сможете найти и явное подтверждение перечисленным
выше причинам. После приема алкоголя, они чувствуют себя сильнее, раскованнее, начи-
нают настаивать на своем мнении, пытаются подавить других и в эти минуты позволяют
себе выбрасывать наружу накопленные внутри гнев, раздражение, недовольство и неприя-
тие чего-то. В такие минуты им как бы море по колено, что и приносит им некое облегче-
ние, уменьшая накопленные внутри недовольства. Алкоголь конечно поможет им выбросить
уровень накопленной внутри агрессии на некоторое-то время, но без понимания ими причин
недовольств, полного облегчения не произойдет.

Они начинают прикладываться к зелью все больше и больше, но этот временный
выброс закрывает им возможность решить проблемы на внутреннем уровне. Поэтому, про-
цесс разрушения печени будет прогрессировать, а окружающие будут считать, что это свя-
зано с их пристрастием к пьянству.

Повторю еще раз алкоголь является уже следствием, но никак не
причиной болезни.

Можно было бы конечно описать причины употребления наркотиков, объясняя, что
их употребление возникает из желания ухода от реальности жизни и т. д. и т. п. Но мне
кажется, что основные причины возникновения различных нездоровых привязанностей уже
достаточно понятны. Все эти желания и связанные с ними болезни, возникают в следствии
накопления нами внутренних причин недовольств, неудовлетворенности и нехватки напол-
нения чем-то главным. Именно такие невидимые причины, практически неощутимые нами
и неподдающиеся определению обычными органами чувств или аппаратурой и являются
нашими главными врагами на пути к здоровью.

Если же человек и не употребляет нечто из того, что было перечислено выше, он может
стараться заполнить свою нехватку другими наполнителями ощущений. Может развиться
непомерная тяга к деньгам, сексу, пище или желанию власти над другими.

Подобные страсти, возможно и смогут дать человеку на какое-то время некоторое ощу-
щение эйфории и удовлетворенности, могут даже дать ощущение наполненности, значимо-
сти в жизни и достижения результата. Но они не смогут убрать все глубинные причины
разложения души. И в конечном итоге, такая подмена приведет здоровье к необратимым
процессам.

Повторю еще раз, пришло время понять что причины наших
болезней необходимо искать не снаружи, а внутри. Пришло уже время
осознать, что на нас намного больше влияют не наши вредные
привычки, а вредоносное мышление. Оно убивает нас не так очевидно,
но быстрее и беспощаднее.
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Согревает душу лишь то, что последнее время появилось немало толковых врачей,
использующих при лечении больных, уже не только традиционные методы лечения, но
также альтернативные и психотерапию.
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